

Presidente cubano rinde tributo a Fidel Castro en Santiago de Cuba



Santiago de Cuba, 4 dic (RHC) El presidente de Cuba, Raúl Castro, y demás representantes del gobierno rindieron este lunes un homenaje al líder de la Revolución Fidel Castro, en el monolito donde descansan sus cenizas en el cementerio de Santa Ifigenia.

El primer mandatario, luego del correspondiente saludo militar, se acercó al mausoleo y colocó un clavel blanco en señal del respeto y cariño. También homenajeó con rosas blancas al Héroe Nacional de Cuba, José Martí, a Carlos Manuel de Céspedes, el Padre de la Patria, y a Mariana Grajales, madre del general del Ejército Libertador Antonio Maceo, y considerada en la nación caribeña la madre de todos los cubanos.

Lo acompañaron en la ceremonia el primer vicepresidente cubano, Miguel Díaz-Canel, el segundo secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (PCC), José Ramón Machado Ventura, entre otros altos dirigentes de la Revolución.

De igual modo, pobladores de Santiago de Cuba realizaron una multitudinaria peregrinación de más de 300 mil personas desde la Plaza de la Revolución Antonio Maceo hasta el mencionado campo santo para rendir tributo al guía revolucionario a un año de su desaparición física.

La víspera, el teatro Heredia de la oriental ciudad fue escenario de una velada cultural que recreó momentos trascendentales de la vida de Fidel Castro, evocada a través de diversas manifestaciones artísticas.

Fidel Castro nació en Birán, actual Holguín, el 13 de agosto de 1926 y es reconocido en el mundo por su lucha contra el imperialismo, por la igualdad, por la unidad de los países en vías de desarrollo y por la autodeterminación de los pueblos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/149244-presidente-cubano-rinde-tributo-a-fidel-castro-en-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba